

Karori. Quand le Parti national prend le pouvoir en 1949, M. Marshall devient, à 37 ans, le plus jeune ministre du Cabinet et reçoit un portefeuille comme adjoint du premier ministre et chef de la State Advances Corporation, du ministère de la Santé et celui de la Publicité et de l'Information. Après l'élection de 1954, il devient procureur général, ministre de la Justice et assume la direction du Service des élections, tout en retenant la Publicité et l'Information. Le Parti national ayant été retourné au pouvoir récemment, M. Marshall a été nommé premier ministre suppléant, ministre de l'Industrie et du Commerce, ministre des Douanes et ministre du Commerce extérieur. Il est aussi président du Comité ministériel des affaires économiques.

En 1953 M. Marshall a représenté la Nouvelle-Zélande à la conférence du Plan de Colombo, à La Nouvelle-Delhi. Il s'est aussi rendu en visite officielle dans d'autres pays asiatiques. Il a pris part récemment aux réunions ministérielles du GATT à Genève. A son arrivée à Ottawa, il aura fait une tournée de capitales: celles du Marché commun, Londres et Washington.

M. Marshall a deux fils et deux filles.